

Betreff:

Unterstützung der Betreuung von Kindern durch Tagesmütter

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten, in Sonnenberg die Betreuung von Kindern durch Tagesmütter zu unterstützen.

In seiner Sitzung am 16. Januar 2007 hat der OBR beschlossen, in Zusammenhang mit dem festgestellten Mangel an Betreuungsplätzen zunächst – bevor der Neubau einer Kita weiter betrieben wird – eine Erweiterung des Angebots in vorhandenen Einrichtungen zu verfolgen.

Nicht berücksichtigt hierbei wurde, dass der Koalitionsvertrag für Wiesbaden ausdrücklich auch eine Förderung der Kinderbetreuung durch qualifizierte Tagesmütter fordert. Eine Vermittlung im Stadtteil hätte folgende Vorteile:

1. Es gibt sie bisher nicht
2. Tagesmütter können auch den Bedarf an Betreuung für Kinder abdecken, die nicht im Kita-fähigen Alter sind
3. Eine Vermittlung auf Stadtteil-Ebene ermöglicht Betreuung ohne lange Wege
4. Eine Vermittlung ist – wenn überhaupt – nur mit geringen Kosten verbunden. Denkbar wäre ein Aushang oder eine Liste (“Börse”) in der Ortsverwaltung.
5. Flexibilität im Hinblick auf demografische Veränderungen.

Zusätzlich sollte eine solche Möglichkeit in öffentlichen Aushängen und in der Presse publiziert werden.

Sabine Dumont du Voitel

Begründung:

Wiesbaden, 20.01.07